
平成 28年度第 1回理事会議事録 

１ 開催日時    平成 28年 4月 22日（金）  午前 9時 55分 

 

２ 場  所    岡崎市東部学校給食センター 研修会議室 

 

３ 現在の理事数  6名 

 

４ 出席理事及び監事 

    （理事）6名 

              澤博史、横山泰宏、蜂須賀俊光、松﨑出、鈴木剛英、加藤基 

          （監事）2名 

              川澄佳充、柴田匡司 

 

５ 欠席理事及び監事 なし 

 

６ 事務局     事務局長、総務係長、物資係長 

          給食管理室長、顧問税理士 

          

７ 議事の進行及び定足数の確認 

⑴ 定足数の確認について 

 事務局が定款第 42条の規定により定足数を満たしているので、本会が成立していること

を告げた。 

⑵ 議事の進行について 

    定款第 41条の規定により、理事長 澤 博史が議長となり議事を進行した。 

 

８ 議決事項 

第 1号議案 平成 27年度公益財団法人岡崎市学校給食協会事業報告及び決算の承認について 

  第 2号議案 評議員会の開催について 

 

９ 議事の経過の概要及び議案別議決の結果 

⑴ 議案審議 

ア 第 1号議案 平成 27年度公益財団法人岡崎市学校給食協会事業報告及び決算の承認に 

ついて 

 議長から第 1号議案について説明を求められ、別冊「平成 27年度公益財団法人岡崎市学

校給食協会事業報告及び決算報告書」に基づき給食調理事業及び食育推進事業等の報告、

貸借対照表、正味財産増減計算書等の財務諸表による決算の報告を事務局が説明し、監事

より監査報告を行った。質疑はなく、議長は第 1 号議案について理事に賛否を求めたとこ

ろ、全会一致の議決を経て承認された。 

 

加藤理事より、食育事業の中で親子料理教室や給食センター探検隊などで抽選に漏れる人

もいると思うが、より多くの方が参加できることを考えているかと質問され、昨年より回



数を増やすなどをして多くの方が参加できるようにしていると事務局が答えた。 

 

松﨑理事より、学校の家庭科の授業とタイアップして調理実習などに学校給食を取入れ、

そこに調理員を派遣することによって学校と給食センターが食育の推進を図れるといいと

思うと意見を述べた。 

 

加藤理事より、調理員学校訪問について、継続と回数を増やして拡充を検討していただき

たいと意見を述べた。 

 

イ 第 2号議案 評議員会の開催について 

 議長から第 2 号議案について説明を求められ、事務局が評議員会の開催日時等について

説明を行った。質疑はなく、議長は第 2 号議案について理事に賛否を求めたところ、全会

一致の議決を経て承認された。 

開催日時：平成 28年 6月上旬 

議題  ：評議員及び役員の選任について 

その他 ：定款第 26条の規定による書面決議とする 

 

10 報告事項 

⑴ 理事について 

評議員会で役員を選任したあと、業務執行理事（副理事長）を理事会で選任することとな

る。その選任については評議員会で選任された理事で定款第 43条の規定による書面決議で

行う旨を報告した。 

 

 

以上をもって、議長は閉会を宣した。 

 

 

 閉会 午前 10時 30分 

 

 

 


